

La independencia de Belice llegó en el año 1981 cuando Inglaterra y Guatemala llegaron a un acuerdo.

El partido de Unidad Popular fue fundado por el mismo Price en el año 1950. Fue secretario y líder del partido a partir de 1965. Su carrera en la Administración Pública fue larga. En el año 1961 consiguió ser Primer Ministro hasta 1963. Un año más tarde fue reelegido y además ocupó la cartera de Economía, Finanzas y Planificación.

Entre los años 1954 y 1965 integró el Consejo Legislativo de Honduras Británicas, ese era el nombre que tenía la actual Belice. También fue miembro del Consejo Ejecutivo, desde 1954 hasta 1957 y desde 1961 hasta 1965.

Luego de desempeñarse como Primer Ministro formó parte de la Cámara de Representantes, desde 1965 hasta 1984, y del Consejo de Ministros de este país durante el mismo período.



Durante una conferencia.

La independencia de Belice llegó en el año 1981 cuando Inglaterra y Guatemala llegaron a un acuerdo. En este margen de negociaciones, George Price ocupaba el cargo de Primer Ministro y fue él quien se puso al frente de las tratativas con Gran Bretaña para conseguir la independencia de su país. Específicamente el 21 de septiembre de 1981 Belice llega a ser un país independiente. Por su labor y compromiso por la independencia del país, Price es conocido popularmente con el sobrenombre "el padre de la patria".

Como Primer Ministro se desempeñó hasta el año 1984 y también ocupando el cargo de Ministro de Asuntos Exteriores, bajo la dirección de la gobernadora general Elmira Minita Gordon, jefe del Estado, representante de la reina Isabel II, como cabeza de la Commonwealth.



Manuel Esquivel.

MANUEL ESQUIVEL

Partido Político: Unión Popular.

Periodo de Mandato: 1984 – 1989 / 1993 – 1998

Realizó sus estudios en la Universidad de Loyola USA y en la Universidad de Bristol en Inglaterra. Antes de comenzar a trabajar en el ámbito político se dedicó a la docencia durante 18 años.

Fue el fundador del Partido Demócrata Unido.

Entre los años 1974-1980 ocupó el cargo de concejal de la Ciudad de Belice. También se desempeñó como senador desde 1979 hasta 1984 y Miembro de la Cámara de Representantes de 1984 a 1998.



Universidad de Loyola.

*Fue el fundador
del Partido
Demócrata Unido.*

Su labor en la política lo condujeron a ser el Primer Ministro de Belice en dos ocasiones: 1984 a 1989 y de 1993 a 1998. Siempre se mantuvo al servicio del partido político que el mismo ha fundado.



Said W. Musa.

SAID W. MUSA

Partido Político: Unión Demócrata.

Periodo de Mandato: 1998 - 2008

BIOGRAFÍA

Nació en San Ignacio, distrito del Cayo el día 19 de Marzo de 1944. Se recibió de abogado. Sus padres se llamaron Hamid y Aurora Musa, su padre era inmigrante de Palestina. Creció en el seno de una familia que se dedicaba a las actividades del campo, por eso Musa debió crecer con las privaciones propias que existían en aquella época.

Realizó sus estudios en la Escuela Primaria St. Andrew's en San Ignacio, luego ingresó en la universidad secundaria en el Colegio St. Michael's. Luego de graduarse del secundario estudió en la universidad en el Colegio St. John's en la Ciudad de Belice. Se graduó de abogado con honor en la Universidad Manchester en Inglaterra. Luego de haberse graduado, realizó un viaje a Cisjordania para conocer la población Palestina donde había nacido su padre, Al Bireh, entre Ramallah y Jerusalén. Más tarde ingresó al Colegio de Abogados en Grey's Inn, Londres, después de obtener su Certificado del Consejo de Educación Legal.